Résidence Sainte-Geneviève Héricy



NOTRE ACTUALITÉ

Mois d'avril 2022

Actualités sanitaires

Quelques cas de grippes et de gastro entérites, ont touchés nos résidents durant le mois d'avril. Malgré un rebond des cas de COVID19 sur notre région ces dernières semaines, notre résidence est fort heureusement épargnée. Pour protéger les résidents et continuer de veiller sur eux avec bienveillance, vous avons procédé ces dernières semaines à la campagne de second rappel de vaccin anti covid (4eme dose) pour les résidents n'ayant pas émis de refus.

L'ensemble des gestes barrières doivent continuer à être respectés.

<u>Le Passe Sanitaire est obligatoire</u> pour toute visite sur l'établissement.

Nous remercions tous les salariés, intervenants et visiteurs pour le respect des mesures encore en vigueur en EHPAD; à savoir la présentation du passe sanitaire et le port du masque obligatoire à l'intérieur de l'établissement.

Merci de présenter votre passe sanitaire à l'accuell de l'établissement.

Le port du masque est requis à l'intérieur de l'établissement.



Conseil de Vie Sociale

Suite aux élections du 21 mars 2022, de nouveaux membres CVS ont été réélus (résidents, familles et salariés) et déjà bien engagés dans leur rôles.

Un flyer a été distribué à tous les résidents. La première réunion a eu lieu le 29 mars 2022 et vous pouvez toujours consulter le compte-rendu sur le tableau d'affichage dédié au CVS.



Le CVS donne son avis et fait des propositions sur toutes les questions liées au fonctionnement de l'établissement : qualité des prestations, amélioration du cadre de vie...

La prochaine réunion aura lieu 1 ere quinzaine de juin.



Kinésithérapeute

Pour information, en qualité de kinésithérapeute libéral, intervient désormais Monsieur Sarton François. Comme souhaité, au coté de sophie et valentin, la présence d'un 3eme kinésithérapeute permet d'étendre les possibilités de séances pour les résidents. Bienvenu à François.

Prévention chutes

Notre résidence a été retenue pour l'installation d'un nouveau système innovant pour la détection des chutes. Ce capteur de la marque KASPARD, permet la nuit par un système de détection de mouvements (ce n'est pas une caméra), d'alerter les soignants de toute situation anormale pouvant s'apparenter à une chute; ce qui permet une réactivité immédiate des professionnels et à postériori une analyse des circonstances de la chute. A date, après seulement 3 semaines d'utilisation, nous sommes très satisfaits.



Autres axes de préventions optique & auditive & dentaire





Nous poursuivons avec grande satisfaction chaque mois, les séances pour les résidents qui le souhaitent et ceux qui ont le besoin d'établir un bilan. Grace à la mobilisation de Mme Poncy, que nous remercions vivement, nous réalisons également des séances de sensibilisations aux soins dentaires.

Ces démarches de prévention s'appuient sur notre volonté permanente d'améliorer la prise en charge des résidents et les conditions de travail des salariés.

Zoom sur nos activités du mois d'avril

Pour le plus grand plaisir de nos résidents, le mois d'avril fut rythmé par de nombreuses activités. En voici seulement quelques clichés (présents sur l'application E-LIO)





Fêtes de pâques

Notre résidence a été décorée avec beaucoup de soins par camille, stagiaire en animation que nous remercions pour son investissement. Camille a été assistée par de nombreux résidents lors d'ateliers manuels durant tout le mois d'avril.

Au coté des chocolats, le repas fut apprécié avec notamment la mousse au chocolat

recette mythique LENÔTRE.





7 résidents ont pu participer à un concours de peinture régional au coté des Concours de peinture régional enfants du centre de loisirs communal.

Un moment rempli d'émotions, de rires et de partages.

Nous espérons que leurs talents seront récompensés par de beaux prix.

(nous exposerons ces 7 toiles le 20 mai sur notre résidence & résultats mi-juin autour d'un goûter)





Théâtre Sénart

Nous avons été ravis d'accueillir des professionnels passionnés durant 10 journées d'expressions artistiques des résidents. Merci à Mathilde, Elsa et Ludivina.

De magnifiques clichés, ont pu être pris par un photographe professionnel (dont certains pourront être visibles lors de l'exposition du 20 mai)



Jardinage & sorties

Par une météo clémente et pour un environnement encore plus convivial et chaleureux, nos résidents ont pu commencer les ateliers jardinage. De nombreuses balades/sorties sont effectuées pour le plus grand plaisir des salariés et des résidents (parc, achats de fleurs, pièce de théâtre, exposition

photos ...) nous profitons également de la terrasse et des jardins. Les bords de Seine, à proximité de notre résidence, sont une vraie chance pour nous tous.













Prochaines grandes dates « des évènements à ne pas rater »

- Vendredi 20 mai Journée portes ouvertes & exposition photos
- Samedi 25 juin barbecue des résidents et de leurs familles
 Les familles souhaitant participer ou contribuer à nos animations sont les bienvenues

Poursuivre notre engagement quotidien & continuer sans relâche à prendre soin de nos ainés.